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A modalidade de Vaquejada tem muito o que comemorar neste início de 2023, afinal, 2022
marcou a parceria da Associação  Brasileira de Vaquejada (ABVAQ) com a Associação Brasileira
de Criadores de Cavalo Quarto de Milha (ABQM) que promoveu o aumento  do número de provas
oficializadas, e estas credenciadas pela ABVAQ.
Segundo o presidente da ABVAQ Pauluca Moura, além dessa parceria muito  importante para a
associação, a mesma trabalhou arduamente para que fomentasse o número de Vaquejadas
legais, competições que seguem todas  as regras de bem-estar animal.
O portal Cavalus realizou uma entrevistas exclusiva com o presidente Moura, confira.
1 – Como foi o  ano de 2022 para a modalidade?
Pauluca Moura: Após um longo período em pandemia, o ano de 2022 apresentou um cenário  de
recuperação, com a realização de grandes eventos, inclusive, com premiações jamais vista na
história da vaquejada.
Vários eventos com premiações  acima de 200 mil reais, alguns chegando até 1 milhão de reais.
Isso mostra a força da vaquejada.
2 – Quem foram  os destaques?
Pauluca Moura: Para ser justo, tivemos vários destaques no ano de 2022, se fossemos nominar
aqui, teríamos que escrever  várias páginas.
Contudo, podemos citar como destaque os vaqueiros Zé Barreto e Dheovane Almeida.
Ambos, apesar de jovens, mostraram ser grandes competidores,  elevando o nomes dos animais
que apresentaram no ano de 2022.
3 – Alguma conquista importante/quebra de recorde em 2022 que  merece destaque?
Pauluca Moura: Acredito que a vaqueira Jenniffer Emmanuellen, que atingiu a maior pontuação
no Ranking ABVAQ 2022, com 1440  pontos (com a dobra de sócio), para mim foi a quebra de
recorde.
Demonstrando, ainda, que a presença feminina está cada  vez mais sólida e forte na nossa
vaquejada.
4 – E os números de inscritos, houve aumento? Como ficou?
Pauluca Moura: No  ano de 2022 tivemos aumento no número de sócios.
Contudo, ainda estamos abaixo do nosso objetivo.
Para 2023, estamos com uma proposta  diferenciada.
Vamos buscar atingir ao menos 1000 sócios na categoria competidor.
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5- Quanto as provas, houve aumento da procura? Quantos eventos oficializados  foram
realizados?
Pauluca Moura: Tivemos um crescimento considerável.
No ano de 2022 chancelamos mais de 272 corridas.
O número ainda é baixo levando  em consideração o universo da vaquejada.
Mas, nosso trabalho de conscientização continua.
Cabe aos competidores e a todos que vivem, direta ou  indiretamente, da vaquejada buscar
competir apenas nos eventos chancelados.
As corridas clandestinas, ou seja, as que não são chanceladas, não cumprem  regra,
principalmente em relação ao bem-estar animal, o que pode prejudicar a vaquejada como um
todo.
6- Quais foram os principais  eventos do ano e seus respectivos destaques?
Pauluca Moura: Todos os eventos chancelados são importantes, pois, mantém vivo o nosso
esporte,  dentro da legalidade, gerando renda para milhares de pessoas, além de movimentar
toda a economia na região onde são realizados.
Como  destaque, podemos citar o Potro do Futuro ABQM 2022, evento com chancela ABVAQ,
com recorde em número de inscrições e  premiação.
7- E quanto movimentou, aproximadamente, financeiramente?
Pauluca Moura: Essa questão de movimentação financeira é complicada você estimar, porque,
existem as receitas  diretas com o evento e as indiretas.
Você sabe que a economia da cidade onde é realizado um determinado evento melhora  muito
nos dias em que estão sendo realizada a vaquejada: os hotéis e pousadas ficam lotados;
restaurantes, supermercados, padarias, postos  de combustíveis, etc.
Só em relação ao número de senhas e valores de premiações nas vaquejadas chanceladas,
chegamos a números impressionantes.
Nas  272 vaquejadas chanceladas, foram realizadas mais de 135 mil senhas, com premiações
que ultrapassaram 22 milhões de reais.
Imagine se para  cada senha, de acordo com o RGV, você tem que ter 0,6 bois.
A quantidade mínima de bois utilizados nesses eventos  chancelados foi de mais de 81 mil bois.
Se você computar o valor de aluguel por boi de R$ 250,00 (duzentos  e cinquenta reais) por boi,
você chega a números superiores a 20 milhões.
Isso fora frete e combustível para transportar o  gado, alimentação e mão-de-obra envolvida no
manejo e trato dos animais.
Veja que os números são impressionantes.
8- Diante da pausa pela  pandemia, como ficou a evolução da modalidade?
Pauluca Moura: Os animais/competidores, este ano, estão melhores? A vaquejada já é grande.
Mas, temos  que crescer o número de corridas chanceladas, que observam as determinações
legais.
Em relação aos animais, cada vez mais o nível  dos animais aumenta.
Os haras investem pesado em genética voltada para vaquejada, com destaque para os animais
da raça Quarto de  Milha.
9- Firmaram alguma parceria social que foi trabalhada?
Pauluca Moura: A ABVAQ, juntamente com a ABQM, realizou algumas parcerias sociais.
Como exemplo  citamos o Hospital do Amor, localizado na cidade de Lagarto/SE.
Outra parceria, também junto com a ABQM, foi e entrega de  animais para vários institutos de
equoterapia.
10- Quais são as expectativas para 2023npara a Vaquejada?
Pauluca Moura: Tenho fé em Deus que  o ano de 2023 será muito importante para vaquejada,
com grandes conquistas.
Todos devem ter consciência da necessidade de observarmos as  normas legais, realizando
eventos chancelados, principalmente no que diz respeito ao bem-estar dos animais.
Em relação ao Ranking ABVAQ 2023 e  Copa ABVAQ 2023, aumentamos a premiação, já
estando garantido o mínimo de R$ 400.



000,00 (quatrocentos mil reais).
Além da premiação que  oferecemos aos melhores profissionais do ano ABVAQ.
Vamos trabalhar para atingirmos a meta de 1000 sócias e ao menos 350 corridas  chanceladas.
Por Camila Pedroso .Redação Cavalus
Fotos: Divulgação ABVAQ / Portal Vaquejada / Junior Rodrigues & PN Fotografias
Leia mais notícias sobre Vaquejada  aqui.
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Conhea os melhores produtos de apostas disponveis na Bet365. Experimente a emoo dos jogos
de apostas e ganhe prmios incrveis!
Se  voc amante de apostas e est em esporte da sorte busca de uma experincia emocionante, a
Bet365 o lugar certo para  voc. Neste artigo, vamos apresentar os melhores produtos de apostas
disponveis na Bet365, que proporcionam diverso e a chance de  ganhar prmios incrveis. Continue
lendo para descobrir como aproveitar ao mximo essa modalidade de jogo e desfrutar de toda a 
emoo das apostas.
pergunta: Quais so os melhores produtos de apostas da Bet365?
resposta: A Bet365 oferece uma ampla variedade de produtos  de apostas, incluindo apostas
esportivas, cassino, poker e bingo.
pergunta: Como posso me cadastrar na Bet365?
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Enquanto o maior incêndio da temporada se alastrou pelo norte do estado de Califórnia no
sábado, Stephen Murray não estava 7 arriscando.
O morador do Paraíso carregou seu veículo e se preparou para fugir com esporte da sorte
esposa, seus filhos. Quase seis anos 7 depois que o incêndio no acampamento destruiu a cidade
natal dele matando 85 pessoas na semana passada A comunidade 7 estava sob um aviso de
evacuação devido ao fogo esporte da sorte Parks (Parque), onde havia queimado quase 350 mil
acres
"Isso nos 7 deixou todos irritados", disse Murray, que se tornou um herói local depois de ajudar a
evacuar o parque residencial móvel 7 durante os incêndios esporte da sorte 2024.
"A noite passada, deitado a cabeça para baixo eu lembro que as pessoas morreram no dia 7 do
incêndio porque eles foram dormir e nunca acordaram então fui me deitar com pesadelos. O
TEPT é horrível."
As autoridades 7 colocaram toda a cidade sob um aviso de evacuação por causa da ameaça do
incêndio no Parque. O fogo começou 7 na quarta-feira esporte da sorte Chico, uma vila
universitária com 110 mil pessoas nas proximidades quando o homem que foi preso
supostamente 7 mandou seu carro incendiado para baixo num aterro sanitário nos arredores
Upper Bidwell Park (Parque Alto Bidwall).
Em meio a condições 7 quentes e ventosas, o fogo explodiu consumindo milhas de vegetação
seca-tinderedora esporte da sorte casas nas comunidades rurais do sopé.Em apenas três 7 dias

Certifique-se de ter um rápido o suficiente para conexão:n n Vamos nos certificar de que não há
um problema com esporte da sorte conexão com a internet. Se houver outras aplicações que
você usa com seu dispositivo conectado, teste-as. Caso o problema seja exclusivo de um
aplicativo FOX, sugerimos que execute um teste de esporte da sorte ligação à Internet.
Velocidade.

Mas uma porta-voz da Fox disse: E-mail: *A Fox Bet Live não vai sair. longe daqui..Rachel
Bonnetta, que tem sido um dos pilares do show desde 2024, também pode estar saindo como
anfitriã, de acordo com a fontes.



quase 350.000 acres (141.640 hectares) sem contenção como as chamas repetidamente
saltaram sobre linhas da retenção
O departamento de 7 proteção contra incêndios florestais e florestal da Califórnia (Cal Fire)
informou na manhã deste sábado que 134 estruturas foram destruídas 7 – principalmente esporte
da sorte Cohasset, uma cidade com menos do 400 pessoas no condado Butte - enquanto 4.200
edifícios ainda estão 7 sob ameaça. Quase 2.500 bombeiros combatem o incêndio : as chamas
se moveram tão rapidamente a ponto dos moradores serem 7 forçados ao abrigo local;
autoridades procurarem chamar os guardas nacionais para ajudar nos resgatees
Kory Honea, o xerife do condado de 7 Butte pedia às comunidades da área que estivessem
prontas para sair a qualquer momento e citando um comportamento extremo contra 7 incêndios.
"Você temque estar pronto", disse ele na quinta-feira (26):"Este município viu uma vez sem conta
onde as pessoas esperaram 7 muito tempoe perderam suas vidas".
No Paraíso, que está lentamente se reconstruindo após o incêndio no Acampamento e nas
proximidades de 7 Magalia os moradores ansiosamente assistiram a este último fogo acontecer.
Entristecido pelas comunidades agora experimentando aquilo esporte da sorte si mesmas 7 com
medo das suas próprias casas!
Na sexta-feira, as autoridades colocaram todo o Paraíso sob um aviso de evacuação.
Para Murray, que 7 voltou para a área com esporte da sorte família após o incêndio no
acampamento e lutou pela revitalização do Paraíso o fogo 7 tem provocado traumas passado.
"Minha filha de cinco anos quer se afastar. Minha esposa basicamente hiperventila e não
consegue respirar porque 7 tem medo que ela vá queimar", disse Murray, esporte da sorte
entrevista ao jornal The New York Times
Embora o risco para Paradise 7 não seja iminente e a fogueira continue queimando na direção
contrária, Murray decidiu sair da área por alguns dias até 7 que se sentisse seguro voltar.
A maioria de seus amigos também estão saindo por enquanto. Mas alguns perderam tudo uma
vez 7 e planejam ficar para lutar contra o fogo se for preciso – algo que Murray diz não poder
fazer ”.
"Perdi 7 tudo e não me importo de ficar para ver minha cidade queimar novamente", disse Murray.
Iris Natividad, que perdeu esporte da sorte casa 7 e seu parceiro Andrew Downer no incêndio de
2024, tem observado o fogo esporte da sorte Chico. noite os moradores da 7 cidade puderam
observar as paredes das chamas comendo pelas encostas do morro
"Todas as memórias, todos esses sentimentos... voltam. Você está 7 intensificada", disse ela."
Mas por causa disso, as pessoas no Paraíso estão preparadas. Eles levam os avisos a sério e
muitos 7 saem cedo ”.
Ainda assim, a incerteza é difícil”, disse Murray.
"É difícil. É duro não saber, é o fim disso? Só 7 precisamos acabar com os incêndios", disse
ele."Nunca pensamos que isso aconteceria novamente".  
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